

Réseau de transports urbains Tma

**Mise devant le fait accompli,
l'agglomération attend des réponses**

C'est avec un profond étonnement que l'agglomération du Marsan a pris connaissance par la presse locale de l'hypothèse de graves dysfonctionnements sur le réseau de transports urbains Tma, dont la gestion a été confiée, par délégation de service public, à la société Transdev.

Cette manière de procéder, c'est-à-dire de rechercher les gros titres sans essayer de régler les problèmes en amont (quels qu'ils puissent être) avec la collectivité autorité organisatrice des transports, ne serait-ce qu'en l'alertant au préalable, est assez désolante.

Sur le fond, la collectivité attend au plus vite explications, justificatifs et garanties, tout particulièrement sur la question de la sécurité du transport des passagers. Et s'assurera de la plus grande transparence sur cette affaire.